
11° RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DI MACERATA
Quadriennio 2013/2017

Il giorno 19/03/2014 presso la sede di via IV Novembre n.50 a Macerata, si è riunito il Consiglio

dell’Ordine per discutere dei seguenti argomenti dell’ordine del giorno:

1. Lettura ed approvazione dei verbali del 26/02/2014;

2. Procedimento disciplinare promosso dall’Inarcassa: presa d’atto e invio fascicolo iscritto

alla Commissione Disciplinare;

3. Il Sole 24 Ore: illustrazione di nuovi servizi per gli Ordini Professionali;

4. Bilancio preventivo per l’anno 2014: vaglio proposte e discussione; indizione Assemblea

Iscritti per approvazione;

5. Nuova sede dell’Ordine: aggiornamenti e vaglio proposte;

6. Varie ed eventuali.

La seduta inizia alle ore 16:00

Consiglieri presenti: F. M. Eugeni, A. Carbonari, M. Brodolini, G. Governatori, D. Luciani, R.
Mattioni, F. Passamonti, C. Paolucci, A. Spada
Consiglieri assenti: A. Mecozzi, P. Polidori (ing. junior);

1. LETTURA ED APPROVAZIONE VERBALI DEL 26/02/2014

Il Presidente da lettura del Verbale della 10° Riunione del Consiglio dell’Ordine in data

26/02/2014 che viene approvato all’unanimità senza rilievo alcuno.

2. PROCEDIMENTO DISCIPLINARE PROMOSSO DALL’INARCASSA: PRESA D’ATTO E
INVIO FASCICOLO ISCRITTO ALLA COMMISSIONE DISCIPLINARE

Il Consiglio prende atto dell’esposto promosso dall’Inarcassa nei confronti di un nostro

iscritto ed il Presidente informa che ha già provveduto a consegnare al Consiglio Disciplinare

territoriale il relativo fascicolo per la procedura di rito-

3. IL SOLE 24 ORE: ILLUSTRAZIONE DI NUOVI SERVIZI PER GLI ORDINI
PROFESSIONALI
Viene esposta al Consiglio la piattaforma informatica “TECNICI 24” del Sole 24 Ore, quale

possibile servizio di supporto normativo agli iscritti all’Ordine, con la limitazione, però, del suo
utilizzo solo presso la nostra sede. Il Consiglio vista la funzionalità del programma informatico
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ritiene che il servizio offerto risulti di alta qualità e ben strutturato, ma rimanda l’eventuale
decisione all’acquisto del prodotto dopo l’analisi del Bilancio preventivo 2014-2015.

4. BILANCIO PREVENTIVO PER L’ANNO 2014: VAGLIO PROPOSTE E DISCUSSIONE;
INDIZIONE ASSEMBLEA ISCRITTI PER APPROVAZIONE;
Il Consigliere Tesoriere inizia la premessa esponendo che si dovrà procedere

all’approvazione del Bilancio consuntivo 2013. Per quanto concerne il Bilancio preventivo 2014,

essendo stato già approvato nel 2013, e non procedendo con la redazione del Bilancio preventivo

2015, non si procederà alla sua approvazione.

Comunque alcuni degli aspetti che dovranno essere valutati per la stesura del variazione di

Bilancio preventivo 2014 sono i seguenti:

- Contributo iscritti: si dovrà valutare se riconfermare lo stesso importo del 2013 o ritornare

alla cifra precedente: per il 2014 gli importi rimarranno invariati, mentre per il 2015 si

dovranno valutare tempestivamente degli adeguamenti dei contributi di iscrizione;

- Proventi dai Corsi di aggiornamento;

- Sede dell’Ordine: nel bilancio preventivo 2015, in considerazione dell’acquisto/affitto della

nuova sede, entreranno nuove voci di capitolo ed altre verranno stralciate;

- Gestione contabilità.

Il tesoriere propone al Consiglio di deliberare il mandato al Presidente per procedere al

trasferimento di parte dei fondi dell’Ordine, depositati attualmente presso la Banca delle Marche, in

altre due Banche, previa acquisizione delle condizioni contrattuali ed economiche per la gestione

di tali conti correnti.

Nella prossima riunione del Consiglio verrà discusso il Bilancio consuntivo 2013 e

preventivamente, il tesoriere e il presidente incontreranno lo Studio commercialista di supporto a

all’Ordine, per chiarire quegli aspetti connessi alla futura acquisizione della partita IVA.

Il Consiglio delibera all’unanimità di dare mandato al presidente per la suddivisione dei

fondi depositati presso la Banca delle Marche tra 3 banche, in modo da avere un saldo per ciascun

conto corrente inferiore ai 100.000 Euro. Oltre al c.c. in essere presso la Banca delle Marche ne

saranno accesi altri due presso altre due istituti bancari da valutare in funzione delle loro offerte di

tenuta conto.

5. NUOVA SEDE DELL’ORDINE: AGGIORNAMENTI E VAGLIO PROPOSTE;
Il consigliere Paolucci espone una nuova proposta da valutare per il trasferimento della sede

dell’Ordine. L’immobile di proprietà della Vega Prefabbricati è situato in loc. Piediripa per una

superficie di circa 250 mq ed un costo totale di € 315.000 circa.
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6. VARIE ED EVENTUALI

6.1 ISCRIZIONI

Giusta documentazione agli atti si iscrive all’Albo Professionale:

Sezione “A”
Dott. Ing. DEZI MIRKO n. A 1663
Dott. Ing. PATRASSI MATTIA n. A 1664
Dott. Ing. PERONI ANAEL n. A 1665
Dott. Ing. CECCACCI ALESSANDRO n. A 1666
Dott. Ing. D’ANGELO ANTHEA n. A 1667
Dott. Ing. COSTANTINI ANDREA n. A 1668
Dott. Ing. CANTARINI LUCA n. A 1669
Dott. Ing. BATTISTONI CATERINA n. A 1670
Dott. Ing. CAPPARRUCCI ANDREA n. A 1671

6.2 DIMISSIONI

Giusta documentazione agli atti si dimette dall’Albo Professionale:

- Ing. BITONDO DONATO n. A 1598
- Ing. MARINI CLAUDIO n. A 244

6.3 COMUNICAZIONI AL CNI

Il CNI ha richiesto i nominativi ed indirizzi mail dei responsabili provinciali delle commissioni
energia/impianti istituite presso il nostro Ordine:

I responsabili e coordinatori della Commissione Sostenibilità Energetico-Ambientale e della
Commissione Impianti sono:

- Ing. Luciani Domenico (coordinatore);

- Ing. Mattioni Romualdo (coordinatore);

- Ing. Angeloni Pietro (presidente della c. Sostenibilità Energetico-Ambientale);

- Ing. Gelsomini Carlo (presidente c. impianti)

Si da mandato alla segreteria di inoltrare al CNI i suddetti nominativi con i relativi contatti.

Esauriti gli argomenti seduta viene tolta alle ore 18.30

Il Consigliere Segretario Il Presidente
Ing. Alessandra Carbonari Ing. Fabio Massimo Eugeni
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